

(株)エフエム御殿場 番組審議委員会

議事録

2025年1月15日(水)

担当：岩田

【開催日】

2025年1月15日(水) 10:00~11:00

【会場】

エフエム御殿場事務所

【出席者】

審議委員：横山 三枝子、杉山 政司 <レポート提出者> 佐藤 正博、石井 伸明、荒井 仁  
エフエム御殿場：岩田 雅史・関谷

【内容】

1. 議題番組について

今回の審議番組「ラジオ診察室」 ※詳細は進行表参照

審議前に新年挨拶

<

<横山 三枝子>

- とてもためになる
- 同スポンサー別番組「コウノトリ研究所」も良いと思う
- インタビュアーの聞き出し方がうまい
- 違う時間帯で再放送してほしい(9時からだとリスナーが出社してしまうのでは?)

(杉山 政司)

- 自分もそういう年齢に差し掛かったので興味深かった
- とても聴きやすい番組
- 長く続けてほしい
- 違う時間帯で再放送してほしい(9時からだとリスナーが出社してしまうのでは?)

(欠席者レポート)

<御殿場市役所 魅力発信課 佐藤 正博>

以下「ラジオ診察室」に対する感想を述べさせていただきます。

お恥ずかしいお話ですが言語聴覚士というお仕事を存じ上げませんでした。

また、言語障害が単なる老化とひとくくりにはできないことも知ることができました。

身近な問題であるのに知らなかった情報はとても興味深かったです。

構成も、症状、治療、家族のコミュニケーションの取り方、言語聴覚士さんからのメッセージと、興味を引っ張る形で、内容に引き込まれました。

病気は誰もが関心のあるテーマだと思います。今後も様々なアプローチを期待します。

<NPO 法人エコハウス 理事 荒井 仁>

「ラジオ診察室」拝聴しました。

高齢者の言葉の問題、とすると衰えや障がい、症状とは気づかずに、受け手がイライラしてしまふ身近な問題かと思います。

医療の知見や説明で高齢者に対する認識が変わり、寛容な社会づくりへの良い情報でした。

有用有益な情報を提供し、社会と個人を繋ぐ良質なコミュニケーションを期待します。

ラリーサさん、ご自身の健康にも留意のうえ、引き続き頑張ってください。

<御殿場吹奏楽団 団長 石井 伸明>

さて、番組についてですが、やはり一番は聞きやすい番組でした。「高齢者の言葉の障害」というテーマでしたが、構音障害や失言症などに分類されるのも初めて知りました。

また、私たちにも言えると思いますが、言葉の出方により脳の状態が分かるというのも一つの目安として考えるのには、感銘を受けました。

自尊心を傷付けないというのは本当に大切な事だと思いました。

## 2. 放送全般について

年末年始特番「ラジオでのど自慢大会」の再放送が聴けてよかった。事前の告知も充実させてほしい。90分尺がちょうどよい

RadioList の穴埋め曲について (なぜテクノミュージックなのか)

<局側より>

RadioList の穴埋め曲は、リスナーのプレイリストを再生する。様々なジャンルの応募が来るので、時間調整の穴埋め曲はジャンルが被らないようテクノミュージックを選曲している(制作者の趣味もある)。

「ラジオでのど自慢大会」もお褒めいただき光栄です

## 3. 局より報告事項

- 従業員野木の入院について
- 2024 年度総括

## 3. 今後のイベント予定 等

- 街頭アンケート
- 事務引継
- 免許更新

## 4. 次回委員会

3月19日(水) 10:00~ (株)エフエム御殿場事務所にて